

La concentración del siete de mayo

Por
Claudio Colomer Marqués



He aquí una bella fotografía cuyo simbolismo es perfecto y bien caracterizado; encima la bandera de la Patria, abajo Auxilio Social, o sea, la Patria amparando y protegiendo a la Justicia.

En la Historia contemporánea de España, habrá de figurar un período de dos meses llenos de un característico entusiasmo y alegría, son los dos meses que van desde el 1.º de abril, día que pone punto final a la guerra de liberación, a la concentración femenina de Medina del Campo. Son dos meses de desfiles y banderas victoriosas, los dos meses más delirantes de nuestra Historia. ¡Desfile de Sevilla! Y Franco recorriendo toda Andalucía. ¡Desfile de Valencia! Y Franco, el vencedor, contemplando su mar y su huerta, como antaño el Cid. ¡Desfile de Madrid! Y el mundo puede contemplar la parada militar de más trascendencia numérica registrada dentro del recinto de una ciudad por la historia, y en medio de esta magnificencia y brillantez, la mirada penetrante del genio militar del siglo, Franco. Y por último, desfile femenino, que cierra el ciclo, de Medina del Campo.

En medio de todos estos desfiles capitales, caracterizan la vida española de este período, una serie de desfiles secundarios y locales, que si en lo absoluto no tienen la grandiosidad de aquellos, en lo relativo tienen la misma magnificencia y esplendor y las mismas ansias los animan: el afán del pueblo de demostrar su júbilo y alegría por la victoria de la Patria.

El desfile de Granollers fué de los mejores dentro de esta segunda categoría, pues, como se comprenderá, sería imposible que una comarca tan flagelada por la horda como es el Vallés, dejara de aportar al conjunto, un acto de afirmación patriótica como fué nuestra concentración, y he aquí que anticipándose a los desfiles capitales del territorio patrio, después de pocas semanas de terminada la guerra, desfilan por las calles de Granollers un número relativamente tan crecido de falangistas vallesanos como son diez mil, teniendo con ello lugar la primera concentración comarcal de Cataluña.

Si dejamos hablar a la prensa, encontraremos juicios como